

Spenden sie Chancen!

Wir freuen uns über jede Spende und Zustiftung, die letztlich Investitionen in die Zukunftsfähigkeit unseres Gemeinwesens sind.

Da die Stiftung eine gute Kapitalbasis hat, kann sie bereits aus den laufenden Erträgen eine hohe Anzahl von Stipendien vergeben und gleichzeitig für die Verwaltungs- und Werbekosten aufkommen. **Ihre Spende kann daher auch wieder 1 : 1 für Stipendien eingesetzt werden!**

Gerne suchen wir auch den Kontakt zu Unternehmen, die durch Praktikantenstellen oder die Einbindung unserer Stipendiaten in ihr betriebliches Weiterbildungssystem Unterstützung leisten können.

Nehmen Sie bitte mit uns Kontakt unter **06196-25109** auf.

Unser Spendenkonto:

Sigi und Hans Meder Stiftung
Konto 177 166 05
Postbank Frankfurt (BLZ 500 100 60)

Selbstverständlich erteilen wir als gemeinnützige Organisation eine steuerabzugsfähige Spendenquittung.



Die **Sigi und Hans Meder Stiftung** wurde am 13. Juli 2009 errichtet und ist eine rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts. Stifter war Herr Hans Max Meder aus Altenstadt/Hessen. Die Stiftung untersteht der Stiftungsaufsicht durch das Regierungspräsidium Darmstadt (Az.: I 13 - 25d 04/11 - (6) -68) und hat ihren Sitz in Bad Soden am Taunus.

Vorstand

Rechtsanwalt Gerd Wolff, Bad Soden a.Ts.

Anschrift

Sigi und Hans Meder Stiftung
Unterer Schellberg 65
65812 Bad Soden a.Ts.
Tel 06196-25109
Fax 06196-2029441
E-Mail info@meder-stiftung.de
www.meder-stiftung.de



Steuernummer

Finanzamt Wiesbaden II, 43 250 8624 1

Zuständige Aufsichtsbehörde

Regierungspräsidium Darmstadt
Wilhelminenstraße 1-3
64283 Darmstadt
Tel. 06151-12 0
www.rp.darmstadt.hessen.de

12/2012



ausbildung-spenden.de



Sigi und Hans Meder
Stiftung

Stifter

Anfang 2009 ist das kinderlose Unternehmer-ehepaar Sigi und Hans Meder aus Altstadt/Hessen nach schwerer Krankheit verstorben. Ihren gesamten Nachlass, der im Wesentlichen aus dem Verkauf einer Beteiligung an einem von ihnen aufgebauten Software-Unternehmen bestand, haben sie der Stiftung vermacht.

Hans Meder stammte, wie auch seine Frau, aus einer Arbeiterfamilie und hat nach dem Hauptschulabschluß seinen Weg über eine betriebliche Ausbildung, den Erwerb der Hochschulzugangsberechtigung auf dem zweiten Bildungsweg bis zu einem Ingenieursstudium gemacht. Aus einem in seinem Wohnzimmer gegründeten Unternehmen hatte er im Laufe von zwanzig Jahren aus einer „One-Man-Show“ eine innovative und international operierende Gesellschaft mit mehr als fünfzig Mitarbeitern aufgebaut.

Da er auf seinem Ausbildungsweg durch Stiftungen unterstützt wurde, möchte er nun mit seiner Stiftung etwas an das Gemeinwesen zurückgeben.

Stiftungszweck und Stipendienprogramm

In Verfolgung des Stiftungszwecks vergibt die gemeinnützige Stiftung Stipendien in Höhe von monatlich € 300,00 an Studenten aus nicht-akademischen Familien, insbesondere auch aus Familien mit Migrationshintergrund.



Gefördert wird ein Studium eines mathematischen, ingenieur-, naturwissenschaftlichen oder technischen Studiengangs (MINT) an einer Universität oder Fachhochschule.

Die Stiftung arbeitet mit Schulen und Hochschulen bei der Auswahl von Stipendiaten zusammen. Neben den schulischen Leistungen werden unter anderen auch die Persönlichkeit, Motivation, finanziellen Verhältnisse und das soziale Engagement bei der Vergabe eines Stipendiums bzw. der Gewährung einmaliger Leistungen berücksichtigt.

Selbstverständlich sind die Stipendien mit nachvollziehbaren Leistungsnachweisen verbunden.

Die anfängliche Förderungszusage wird in der Regel auf vier Studiensemester beschränkt. Eine Verlängerung ist bei Vorliegen guter Leistungen und finanziellem Bedarf möglich.

Aktuelle Informationen

Aktuelle Informationen über die von uns vergebenen Stipendien sowie der Schulen und Hochschulen, mit denen wir regelmäßig zusammenarbeiten, befinden sich auf der Homepage der Stiftung unter:

www.ausbildung-spenden.de/aktuell

Hintergrundinformation

Etwa drei Viertel eines Studienberechtigtenjahrgangs nehmen in der Regel ein Studium auf. Die Wahrscheinlichkeit, ein Studium zu beginnen, ist (auch bei gleichen Abiturnoten) deutlich größer, wenn zumindest ein Elternteil bereits ein Hochschulstudium abgeschlossen hat. So nehmen derzeit ca. 80% aller Studienberechtigten aus Akademikerfamilien ein Studium auf, während der Wert für Kinder aus nichtakademischen Familien bei knapp über 60% liegt.



Oftmals fehlt es Studierwilligen aus nichtakademischen Familien trotz staatlicher Unterstützung nach dem BAFÖG am familiären Rückhalt und der Unterstützung zur Aufnahme eines kostenträchtigen Studiums.

Hier leistet die Stiftung durch die Vergabe von Stipendien, die zur Aufnahme und Durchführung eines Studiums führen, einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag.

Spenden Sie eine Ausbildung !

Geben Sie eine Spende, die auch ankommt !

